

L'association pour l'école publique est née - Le Longeron

jeudi 13 janvier 2011



En créant une association, c'est une nouvelle étape qui est franchie pour les familles longeronnaises qui souhaitent la création d'une école publique dans la commune. A ce jour, elles ont réuni 41 signatures. « **Il ne faut pas attendre de voir les murs pour s'inscrire, il faut s'inscrire pour avoir les murs** » : une citation de Frédéric Debelly qui résume, selon le comité d'organisation, parfaitement la situation. La marche en avant pour défendre « **une école publique gratuite** » et la liberté de choix.

Une réunion ouverte à tous est programmée le vendredi 4 février à 20 h, à la salle Prosper-Amiot, en présence de représentants de la fédération de parents d'élèves, de l'UNSEA, et le collectif des Mauges. « **C'est une démarche d'information entreprise à l'intention des communes de Torfou, de La Romagne et bien sûr du Longeron dans le respect de chacun** », tient à souligner le bureau, bien décidé à se battre jusqu'au bout. « **Nous sommes à l'image de l'école primaire de Jallais prêts à faire les démarches, conduire le projet à son terme** ».

L'association a été accueillie par le maire Jacky Quesnel et son adjointe Martine Barbeau, satisfaits d'avoir un interlocuteur formel. Des élus favorables aux projets mais qui évoquent la situation financière de la commune qui ne permet pas dans l'immédiat d'investissements importants...

Le bureau est composé de Céline Counille, présidente, Sophie Maudet, secrétaire, Frédéric Debelly, trésorier, Maxime Provost, trésorier suppléant.

Contact : assoecolepubliquelongeron@orange.fr